

## Wer hat das genehmigt?

(e.r.) – Da quält das Planungsamt die Geschäftsleute in der Friedrichstrasse und andernorts in der City mit seiner formidablen ‚Gestaltungssatzung‘, einem bürokratischen Vorschriftenmonster im Namen der Ästhetik. Und dann steht auf dem Marktplatz vor dem Alten Rathaus, wo die meisten Touristen herum laufen eine Kaffee- und Waffelbude, die genau so auch neben die Geisterbahn auf ‚Pützchens Markt‘ gepaßt hätte. Was geht in solchen Verwaltungsköpfen eigentlich vor? Können sie es nicht oder wollen sie es nicht? Sind sie unfähig oder böseartig oder haben sie nur ihren Beruf verfehlt? ■